

Im Haus von Mello

Von Hiyume

Kapitel 21: Matt und Mello

Seit dem Vorfall ist eine Woche vergangen und Matt und Mello könnten nicht glücklicher sein. Die Beiden streiten bis jetzt auch gar nicht und alles ist super. Matt darf nun auch raus gehen wann immer er will und Mello hat sogar die Gitter vor den Fenstern weg machen lassen. Das zeigt doch wie sehr Mello dem Rothaarigen nun vertraut. Und Mello ist froh das Matt ihm genauso vertraut. Jetzt gerade kochen die Beiden zusammen.

„Du, ich glaub das brennt gerade an.“ sagt Matt während er in den Topf schaut. Mello kommt sofort zu ihm und stellt den Topf zur Seite.

„Wenn es am anbrennen ist, wieso lässt du es dann einfach auf der Flamme stehen?“ will Mello wissen, doch Matt lächelt ihn nur an.

„Sorry, kochen ist nicht so mein Ding.“

„Ja, das sehe ich. Na ja, immer hin hast du ja die Sachen geschnitten und so halt.“

„Und so halt? Du klingst ja total begeistert.“ sagt Matt lächelnd und legt die Arme um Mello. Kurz darauf drückt er dem Blondem auch gleich einen Kuss auf die Wange.

„Was machst du denn? Wir kochen doch gerade.“ kommt es lächelnd von Mello.

„Ach, das ist doch eh angebrannt, das schmeckt doch nicht mehr.“ sagt Matt und küsst nun den Blondem. Da spielt Mello gerne mit, bis er die Hände von Matt an seinem Hintern spürt. Nun löst Mello den Kuss wobei Matt aber einfach zu seinem Hals wandert und ihn dort küsst.

„Was machst du denn?“ fragt Mello.

„Nichts.“

„Das fühlt sich aber nach mehr als nichts an.“ sagt Mello und als Matt einfach weiter macht, drückt er Matt von sich weg.

„Ich gehe uns dann mal was zum essen bestellen, das hier ist ja verbrannt.“ sagt Mello und lächelt dabei. Danach geht er aus dem Raum raus.

Matt weiß nicht was Mello hat, denn Matt hat es schon mal probiert, aber Mello ist da auch ausgewichen. Vermutlich geht es dem Blondem zu schnell, sie sind ja gerade mal eine Woche zusammen. Obwohl Matt denkt das Mello nicht der Typ ist der sich gerne zurück hält. Vielleicht sollte Matt ihn mal darauf ansprechen, oder er wartet einfach noch ein wenig. Das Problem wird sich schon irgendwie lösen.

Nach dem das Essen, das Mello bestellt hat, gekommen ist, sitzen die Beiden nun beim Tisch und verdrücken die Pizza.

„Also Mello, du kannst genauso gut Essen bestellen wie kochen.“ sagt Matt und grinst

dabei.

„Na ja, bestellen ist ja auch sooo schwer.“ kommt es von Mello der ebenfalls grinst.

„Das würde ich auch noch hin bekommen nur das kochen das überlasse ich wohl lieber dir.“

„Ist auch besser so, denn das was du kochst kann ja keiner essen.“

„Hey, so schlecht ist es auch nicht.“

„Soll ich dir noch mal den Topf zeigen? Den bekommen wir nie wieder sauber so angebrannt wie das ist.“

„Ist ja gut, du hast gewonnen.“ sagt Matt und nun verdrücken die Beiden den Rest der Pizza. Danach verziehen sich die Beiden ins Wohnzimmer wo Matt etwas zockt und Mello etwas an seinem Laptop tut.

Nach einer Weile ist Matt jedoch langweilig, deswegen hört er auf zu zocken und legt einen Arm um Mello. Dieser reagiert aber nicht und starrt nur weiter auf den Laptop. Nun versucht Matt ihm mit einem Kuss auf die Wange zu locken, doch auch das klappt nicht. Matt wandert nun zu Mellos Hals und macht da weiter und nun scheint Mello doch was zu bemerken falls er es bis jetzt ignorieren konnte.

„Matt, hör auf ich hab keine Zeit für so was.“ sagt Mello und rückt etwas von Matt weg.

„Du guckst doch schon die ganze Zeit in den Laptop, mach doch etwas Pause.“

„Das geht aber nicht, das hier ist wichtig und wenn ich das nicht richtig überdenke kann das schlimm enden.“ versucht Mello zu erklären doch Matt hört nicht zu und wandert wieder weiter hinüber zu Mello.

„Ach komm, nur kurz.“ kommt es von Matt der Mello nun einen Kuss auf drückt. Doch der Blonde denkt gar nicht daran da mit zu spielen.

„Jetzt sei nicht so, ich gebe dann auch ruhe,okay?“ sagt Matt und setzt wieder zu einem Kuss an. Mello gibt sich nun geschlagen und macht mit, denn er hofft so endlich ruhe zu haben um seine Arbeit fertig zu machen.

Doch als Matt nach ganzen 10 Minuten immer noch nicht genug hat, schiebt Mello ihn etwas weg.

„Jetzt ist es aber genug, ich werde nie mit meiner Arbeit fertig wenn du so an meinen Lippen hängst.“ meckert Mello. Matt will aber mehr darum küsst er den Blondem nun am Hals und beginnt ihn zu streicheln, doch genau das will Mello nicht.

„Hör auf damit, für so was hab ich keine Zeit.“ meckert Mello und versucht Matt weg zu drücken, doch er weiß ganz genau das der Rothaarige stärker ist. Matt küsst den Blondem weiter und schiebt auch seine Hand unter Mellos Shirt, doch da reicht es Mello nun. Der Blonde löst sich und drückt Matts Hand von sich weg.

„Du sollst damit aufhören, ich muss das hier fertig machen und hab keine Zeit dafür.“ meckert Mello und steht auf. Schnell schnappt er sich den Laptop und geht Richtung Tür.

„Warte! Ich will dich noch was fragen!“ ruft Matt ihm nach. Mello bleibt noch mal stehen und seufzt genervt.

„Ja was?“

„Wieso flüchtest du immer wenn ich weitergehen will?“ fragt Matt auch wenn er nicht sicher ist ob er das hätte tun sollen.

„Was meinst du damit?“

„Na ja, immer wenn ich versuche dir näher zu kommen als nur zu küssen, da flüchtest du.“

„Blödsinn.“

„Das ist kein Blödsinn. Hattest du schon mal Sex?“ fragt Matt und er könnte sich ohrfeigen das er das gefragt hat, denn so weit er das an Mellos Gesicht sehen kann, kam das gerade nicht wirklich gut an.

„Klar hatte ich das schon und was geht dich das überhaupt an?!“ faucht Mello sauer.

„Ich wollte es doch nur wissen weil du dich immer komisch verhältst wenn ich dir zu nahe komme.“

„Ist doch mein Problem und jetzt lass mich damit in ruhe!“ schreit Mello und rennt in sein Zimmer und schließt sich ein.

Okay, Matt ist sich ganz sicher das er was falsch gemacht hat. Er hätte wohl nicht einfach so drauf los fragen sollen, oder besser noch, er hätte das gar nicht fragen sollen. Man sieht ja was passiert ist weil er gefragt hat. Doch lag es wirklich nur an dem fragen das Mello so sauer geworden ist, oder hatte das auch was mit seiner Arbeit zu tun. Er war ja sehr beschäftigt damit und wenn es wirklich was ganz wichtiges war, dann ist es klar das Mello nicht dabei gestört werden wollte. Matt würde ja auch genervt sein wenn er bei seiner Arbeit gestört wird, na ja, das heißt wenn ihm die Arbeit wichtig ist und er dabei nichts verhauen will. Aber es ist jetzt wohl erst mal klüger das Mello sich beruhigt, sonst streiten sie wieder und das will Matt nicht.

Fortsetzung folgt.....